

## Stellungnahme

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0055/2011**

der Stadtratssitzung am 25.08.2011

Punkt:           ö.S. / nö.S.

**Betr.: Antrag der CDU- Ratsfraktion: Benennung einer Fläche nach dem Stifterehepaar Ludwig**

### Stellungnahme/Antwort

*Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,*

*eine Fläche in der Nähe des Ludwig Museums nach dem Stifterehepaar Ludwig zu benennen.*

### Stellungnahme/Antwort

Durch die Baumaßnahmen zur Gestaltung der Flächen für die BUGA 2011 wurde auch der Bereich östlich des Ludwig Museums wesentlich verändert. Der dortige ursprüngliche Parkplatz, der mit „Dechant-Homscheid-Straße“ benannt war, musste vollständig einer Rasenfläche und der Talstation der Kabinenbahn zur Festung Ehrenbreitstein weichen. Aus diesem Grunde hat der Stadtrat in seiner Sitzung am 10.02.2011 die amtliche Bezeichnung „Dechant-Homscheid-Straße“ aufgehoben und den Parkplatz, auf dem während der BUGA das Pavillon der Handwerkskammer steht, mit „Dechant-Homscheid-Platz“ neu benannt. Somit ist, entgegen der Annahme der CDU-Ratsfraktion, keine ehemalige Benennungsfläche für eine Neubenennung frei geworden.

### Empfehlung der Verwaltung:

Um dem Wunsch der Benennung einer öffentlichen Fläche nach dem Stifterehepaar Ludwig nachzukommen, wird sich der Arbeitskreis „Straßenbenennungen“ in seiner nächsten Sitzung mit dem Thema beschäftigen. Eine entsprechende Benennung wird auch von Seiten des Kulturdezernates ausdrücklich begrüßt.